

¿Quiénes somos?

Fundada en 1961, la Industria Nacional de Autopartes, representa a más de 700 plantas manufactureras de autopartes con operaciones en México. INA promueve el crecimiento y desarrollo sostenible de sus agremiados a través de la promoción del mercado global, la manufactura del sector automotriz y de autopartes.



NUESTRA MISIÓN

Liderar los intereses colectivos de nuestros asociados ante entidades públicas y privadas, y contribuir al desarrollo sustentable de la industria de autopartes, componentes y sistemas avanzados para la movilidad, a través de la inteligencia de negocios y la vinculación estratégica.

Exportación de autopartes (Ene - Oct 2024)

Durante este periodo, México alcanzó un valor total de exportación de autopartes de \$90,900 millones de dólares



Autopartes: La industria más grande de México



+2,000 Empresas productoras de autopartes en el país



+880 mil empleados en el sector de autopartes



Productor mundial de autopartes



Principal proveedor de EU en autopartes



Exportaciones: Representa ~87% de la producción nacional



Producción: \$127,009 millones de dólares (Pronóstico 2025)



NUESTROS SERVICIOS



Representación ante autoridades



Networking



Inteligencia comercial y asesoramiento



Capacitación y programas de desarrollo profesional



Comités (Equipo Original, Aftermarket, Comercio Exterior, Laboral, Sustentabilidad, Industria 4.0 y T-MEC)

INFORMACIÓN DE CONTACTO:

Artz Pedregal | Periférico Sur No. 3720 | Torre 2 Piso 8 | Col. Jardines del Pedregal | Alcaldía Álvaro Obregón | C.P. 01900 | Ciudad de México